



Als es schon auf den Morgen zuing,
sahen sie eine Gestalt auf sich
zukommen. Die Jünger erschranken
und riefen: „Das ist ein Gespenst!“
Vor Angst schrien sie laut.
„Erschreckt nicht! Ich bin es doch!
Ihr braucht keine Angst zu haben“,
hörten sie eine Stimme.

Als erster fasste sich Petrus.
„Bist du das, Jesus?“, rief er. „Wenn du
es bist, dann lass mich zu dir kommen.“
„Ja, komm!“, vernahm er nochmals
die Stimme. Da stieg Petrus voll
Vertrauen aus dem Boot und ging Jesus
entgegen – mitten in die Dunkelheit
und den Sturm hinein.